



Juan Godoy es Doctor en Comunicación Social (UNLP). Magister y Especialista en Metodología de la Investigación (UNLa). Sociólogo (UBA). Profesor de Sociología (UBA). Director de la especialización en “Pensamiento Nacional-latinoamericano del Siglo XX” (UNLa). Docente del Seminario de grado “Pensamiento Nacional-latinoamericano” (UNLa). Docente de los seminarios de posgrado: “Política económica y distribución de la riqueza en el Pensamiento Nacional-latinoamericano del siglo XX” (UNLa), y “el peronismo y el pensamiento nacional” correspondientes a la Especialización en Pensamiento Nacional-latinoamericano del Siglo XX” (UNLa), y “El peronismo y el pensamiento nacional” correspondientes a la Especialización en Pensamiento Nacional-latinoamericano del Siglo XX. Ha dictado clases en diferentes universidades nacionales como la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), la Universidad Tecnológica Nacional (UTN), la Universidad Nacional de Santiago del Estero (UNSE), entre otras. Ha sido becario en la Comisión de Investigaciones Científicas (CIC). Investigador académico como miembro y Director de proyectos de investigación vinculados al Revisionismo Histórico y el Pensamiento Nacional-latinoamericano. Miembro del Consejo Académico de la Revista Investigación en movimiento - Ciencia e investigación de la Universidad Nacional de Lanús (UNLa). Miembro del Consejo de Redacción de la Revista Movimiento. Ha participado como evaluador y Director de tesis de grado y posgrado. Columnista pensamiento nacional-latinoamericano en Malvinas Causa Central (Megafón UNLa). Autor de libros como *“La FORJA del nacionalismo popular. La construcción de una posición nacional en la Fuerza de Orientación Radical de la Joven Argentina”*, *“Volver a las fuentes. Apuntes para una historia y sociología en perspectiva nacional”*, *“La brasa ardiente contra la cuádruple infamia. Los levantamientos de los pueblos de las provincias interiores contra la Guerra del Paraguay”*, *“Nación, Fuerzas Armadas y dependencia. La defensa nacional y la emergencia de una conciencia industrial en la Revista Militar desde la creación de YPF (1922) al 17 de Octubre de 1945”*. Co-autor de *“Las Malvinas argentinas y Suramericanas. El proyecto inconcluso de las Provincias Unidas en Suramérica”*. También ha escrito varios capítulos de libros colectivos como *“El fantasma de Ariel recorre Nuestra América. Las ideas precursoras de la Reforma: la influencia de José Martí y José Enrique Rodó a partir de Nuestra América y Ariel”*, *“La forja de un puente entre dos movimientos nacionales. La Fuerza de Orientación Radical de la Joven Argentina (FORJA), eje entre el yrigoyenismo y peronismo”*. Autor de más de doscientos artículos acerca de Pensamiento Nacional-Latinoamericano e Historia Argentina publicados en revistas como Viento Sur, Zoom, Movimiento, Allá Ité, Investigación en Movimiento, Huellas de Historia, Reseñas y Debates, Aluvión Popular, Falta Envido, la Agencia Periodística de Buenos Aires (AGEPEBA), la Agencia de Noticias Paco Urondo, el diario Tiempo Argentino, entre otras. Ha dictado más de doscientos cursos en todo el país vinculados a las mismas temáticas.